

PUBLIK SUMUT

Daftar ke KPU Simalungun, Dokumen Persyaratan Pasangan H. Anton Achmad-Benny Diterima dan Terpenuhi

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Aug 29, 2024 - 22:27



Bakal pasangan calon (Bapaslon) H. Anton Achmad-Benny-Gusman Sinaga bersama Istri

SIMALUNGUN-Bakal pasangan calon (Bapaslon) H. Anton Achmad-Benny Gusman Sinaga resmi mendaftar sebagai Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Simalungun periode 2024-2029 ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Simalungun,

Pematangraya, Kabupaten Simalungun, Kamis (29/8/2024)

Rombongan Bapaslon Anton-Benny didampingi oleh istri lengkap berpakaian Adat Simalungun bersama Partai pengusung dan pendukung disambut baik oleh komisioner KPU Simalungun, Ketua Johan Septian Pradana, Eka Sri Nova Hasibuan, Faisal Hamzah, Martua HP Hutapea, Nico Olyvin Aritonang.

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Simalungun Johan dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada Bapaslon Anton-Benny dan pimpinan partai pengusung di KPU Simalungun.

Disampaikan, bahwa proses penerimaan pendaftaran bakal Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati hari ini sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

"Saat ini kita melakukan penerimaan dokumen persyaratan Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Simalungun untuk Pilkada serentak tahun 2024. Tim verifikator akan memastikan dan memeriksa dokumen-dokumen Bapaslon," ujar Johan Septian Pradana

Sementara itu, Bapaslon Bupati Simalungun, Anton dalam sambutannya berterimakasih atas sambutan KPU dan para pemimpin Partai Gerindra, Nasdem, Hanura dan PPP serta tokoh-tokoh masyarakat karena telah setia mendampingi pendaftaran di KPU Simalungun. "Semoga semua lancar dan mudah-mudahan tidak ada yang kurang," tutupnya.

Usai KPU Simalungun melakukan pemeriksaan persyaratan Bapaslon beberapa jam, Johan Septian mengatakan, dokumen persyaratan pendaftaran pasangan Anton-Benny terpenuhi dan akan mengikuti proses selanjutnya, di antaranya tahapan verifikasi serta pemeriksaan kesehatan di RSUP H Adam Malik Medan. (Karmel)